

Obras en el parque industrial y en el circuito de motocross

Escrito por Administrador
Miércoles, 07 de Junio de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos07062017|width=215|height=164{/besps}

Se han iniciado las obras de mejoramiento de las calles internas del parque industrial de Roque Pérez. Se está haciendo un raspado del suelo de las calles, para posteriormente colocar asfalto negro, conocido con el nombre de RAP (reclaimed asphalt pavement, pavimento asfáltico recuperado en español). También se está colaborando con la comisión de motocross en el circuito destinado para tal deporte, ubicado en un terreno lindante a la ruta nacional 205 antes del cruce con ruta 30. Allí se trabaja para nivelar el terreno y tapar con tierra algunos sectores con agua.